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雎並不壑持要圯那個名額刪去，卻要求病末臘

續檢計這個問逕o

五五. 3漯將紬甸和智利的修正案提付表

決，按該修正案係就諮詢委員會所建議第二十

三款概算數字增加四加七00美元， e,,將該

欬超頷增至六七郿七00美元。
知甸和智利的4'正案烴以三十上票封」、孚

逼追i，荼根考＝。

聯合國電訊系統：認啓長

裁告書 ( A/1919 )

（項目四十七）＊

平弋． 才湄「宜布開抬辯論閩淤嘛合國霞訊

系統祕杏長鞦告杏tA/1919) 。

．岸大會戩起項目。
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五七． Mr. BRENNAN (~：＊利亞）甌
委員會各位委員最近才收到祕會長報告記提

滾委貝會延期討論，·俾澳大利亞代表Ill得淤討

錀前餌夠接蔑該國政府的訓令。

五八． Mr. FOURIE (南非）贊同溴大利

亞代表的請求。

五九．、 主席宜布延期討論祕杏長報告含。

六O. Mr. MACHADO (巴西） 認為秘

審長赧告杏涉及行政及財政問鈕， ． 因比提啟將

該報告密發交撿时新聞部工作厙則的／」、紙委員

會審議o

六一· 主席說祕杏處一定合注意巴西代表

的提議o

午1k+='寺三十分歆令。

悌三百O7，大會議
一九五一年十.:::..月十日是胡一午前十，寺三十分在巴苓又矗含皋行

主席： Mr. T. A. STONB (加拿大）

檢討新聞部工作原則小組

姿員會審議耷料

一· 主席宜稱専為檢討新聞部工作原則而
設之小組苓員會竭誠歡迎各代表害面提出任何

商榷意見。該項意見若須狠掀一九四＊年：：：月

十三13＊會B獻大新聞的決議案，該決議案經作

為文件 A/C.5/SC.8/L.1 葷行．分發o 意兄杏圭

迢須於孢誕節休假沏間之前一H送到o

瞄合國經費分攤比額表：會費委員會報

告帯 ( A/1859及Corr.l,A/C.5/458)

L項目四十四］＾

二．主席餚會貲委員會．＊品提出會戥委員
合赧告苷 媯/1859及Corr.1) 。

三． Miss WITTEVEEN (會芘委員會主
席）在提出教告畫時，追述一九五O年各會員

國分揖粿1t的比額，有若干處的猿夏o 閼整比

顧的工作在當時祇能推進到這樣的地步，以［亂

最後消除比額顒失公平之fig_,俾大會決議案．＝

三i＼甲（三）得以施行。通過該比額表時，大家

的T悌是： 在一九五一年內須再作一次檢討。

四．一九五一年及天，委員會在檢討比額
時，並未忘記最終的目標是依照議事丸則第一

王九條的規定訂立較的恆久的比額。卽使在那

個時候，萎員會就巳經考璜到有無提出一個穏

．挂大會滾毘項目。

A/C.5/SR.306 

定的比額的可能；要是時櫟尙未成熟，那末，

也應該決定一個適當的進皮末逹到這個目標。

委員合的結論栽瘀報告蜜第九段及以後各段。

各位委員對於比額關蓖的迆皮，意見玢耘，但

是他們在原則上都同意：建議以那個校為恆久

的比瓿為標準，在一九五二年的比額上糾正不

合理的地方三分之一o

玉． 報告犢中所建議的璦illl}並不一定能夠

反狹出上一年皮的國民所得。有些地方，不公

平的現象要在統計方法改菩以1如或經遏若干

年經濟趨向顯著以後方才君得出來o 報告芬中

有些建議是~.'ll/f..1I正這一頽的現象而提 出＊

的o

六． 委員會或覺到目前無祛蔑得所有國家

國民所得最近的佑計數字時應該謹憧將事o 要

把國民所得各國不同的貨幣單位折合成一個共

同的蘿位也是一件艱事o 因此委員會空守銰定

政策，僅就所獲情赧中有提夏的必要者提出廷

議o

七．委員會對淤訂立最而限額一項原則的

意見戟淤報告荅第十二段。委員會決定採用消

除不公平現象的同一進度o 持異議的兩位委員

的恋見載淤第．＝十段、第：：：十一段o

＇｀委員會在作結論時深深面會到各會貝

國玫府均誼現分操經找間題，並且認為估計國

民所得是一侗新近創立的方法 ， 不但計· 箕抜
雄，而且方法的本幷池尙末熊臻逹完善的壞

地，因此之故，委員合行竭盡所能修正國民所
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得資料」侔據以提出若干肆議o 嶧暨秕會理

事會第十三屆會亦釋的編製國民所得統計資料

狗有待於櫺賴努力o 會費委員會一定會記住經

貲．分揖比額如果要正確和公和一大年要君國

民所得數字榜確的程度茹何o 若干會員國第一

木．供伶國民所得最近官方估計數字以及北他會

員國改進佑計方法後提供較鶯完備的國民所1~

査料，都是值得臺幸的事情。

九·提到鞦告杏第五率 G該率栽述委貝會

所討論的;It他事項），＇缸宜箱瑞士和力宓膝斯

坦因兩國政府都巳同意分攤一九五二年國際法

院戥用的建議o

-o. 至淤管制竟醉品各項國際文書締約

國而非閎合閾會員國之國家，共應繳款額的比

丰，報告霄第二十六段栽有建議」該項比率餚

智被接受，要等到與各該國政府磋商有桔果後

才能決定o

一一·委員會由於第三十八段所述種種逕
由，對淤失蹤人死亡宜告公約締約國而非礴

令鬮會員國之國家的捐款頲尙未能採取任何行

锄。

一二． 罕於濕款的徵收，自委員會釋告竇

灝就後，一九四九年的攤欬已全部收痍，一九

王O年．，一九五一年的攤欬，亦收到一部分，

一九五O年的攤款共收到百分之九四 ． 四五，

一九五一年百分之七九． 八三o

一三．委贝會鑒淤第四窣第十六段所述美

元短絀情形繼縝存在，特郑蹟再授檉祕杏長於

欲收一九五二年掇欸時儘可能接受美元以外的

1、t幣o

一四．最後，她對於祕魯處，尤其是統計

獻以及會喪委員會的秘翕所伶予的協助，表

示謝意，並且希欬該報告客可為第五委員會渼

受o

一五， Mr. VORYS (美利堅合衆國）説

第五委員會的工作，雖不那麼引人注目，但却

是最前要不過的了o 第一，第五委員會要決定

聯合國許多工作計劃所需的痙戥；淇*'經

由會致委員會的慎助， 要解決分掇經伐這項困

珥間題 o 他以岫款額最多的政府代表的資

才知對於會找委員會的主席和各位委員努力不

憚，猬公平不偏的標羋以愿付頭緒粉紜，最難

解決的問題，表示戚謝。合戥委員會的報告

荅，雖未徑全體一致通過，但可單助解決聯合

國范幸並未規定原則以資漠循的一項間超o

一六． 有入或者以鉤跃然在一個國際紐咸

裡每一主權國家有一個投票權，那麼最自然的

悄決辦法便是卣每一主權國家分擔相等的摺款

頲o 但是聨合國會員國除T表決以如任何共
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他事恃都無法平等的，倘若採用平寧原則，平
均分巽費用， 那末葵必要依照痙濟鼐'1最薄溺

的國家所能攤付的數額＊定預箕了。所以在這

方面沒有一個可實渴儐的掇械公式o ．憲窣上說

權利要平等，可是沒有說責任要平等o 然而嘛

合國的活動是要嵓穩固的財力來支持的o

一七· 通常把孵合國比作一個家庭，共中
每一個份子各或所能，分擔家用。暹個比喻是
不恰當的；比較各國支付能力固不失僞一儲有

用的尺皮，但是還有許多別的因素，地要考盧
到o 恐怕沒有一個國家是完圣按照個入的支付

能力踝視的；國家歲入的大宗在淤滄戥税，這
與所得全無關係o 要若干國家在任何一個國際

構關內擔負逾額的攤歆，而所派代表的人數比
例低於所攢款額，范種局面，恐怕不能長八，

再則聯合國也不應長J1l;仰賴任何一個國家或國

家集鬮繳納大宗款額。所以我們需要蓋訂－OO

泵顧投票擇和支付蔣力的方案。

一」｀· 一九四六年差議貝 Vandenberg fr 
經在第五委員會說遏，聵合國絕不能要求或讓

在何一國繳納超過痙常戥用三分之一的灘款。

按照一九四八年大會決議案＝三入甲（三）的規

定，通常任何一個合員國應檄漏款不得超過三

分之一o 合戥委員會認為目前尙未依復到正當

時那僅部份實施該項原則，並且提敵延紱二

年實施三．分之一原則o

一九． 实國代表團認鶯適用三分之一比例

的時機已至b 不必再拖延下去o 逛是一個原則

問題，不是綫的問題o 近年來美區為維護鞨合

國）系則，在緤濟上的支出堊止超遏聯合國預箕

總額的三分之一，簡疽超過了百分之百o 美國
在經濟和軍事方面搞助自由國家間接使憲章所

揭櫫，而瞄合國本身無力實施的若干原則得以

付諾實現。美國在立法方面所採支持區域防禦
辦法的措蔬使各國遊負起憲本所親定防止佼略

的資任。美國又經安全毽事會的委託， 部裂及

指揮朝鮮襯．事，搪荷躥負，死傷人數在十萵以

J:,所費大億兆美元之多。鑒於以上種種，美

國政府要1足瞭立卽援用三分一的原則。

.=o. 每次要分擁緤費的時候總是拿目前

尙未恢復常熊的話來搪塞o 會費委員會已承認

各國經滸紲織許多一時脱箭的情形現己囘復原

狀。美國因為應付朝鮮事亻七參加集競行動，

支付非常的作滅it用，所以在一1L五一年犯鹿

庶了一個非布的關頭。．女1l釆脫受戰事的影程以
致緤濟脫節的現象可以成為理由的話，那末，

芙國也可以根據這個理由 ， 應該波．少撻款額
了。
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二一· 各國政府對於一九五一年一月二

n認吝長有關世昇經濟情勢的筍略所作答澶

(E/1912 及 Add.1~10），以及經擠荳秕會理

事會第十三屆會中的陳述，都說明大多數國家

業已超過載前的生逄水準，泣個事實對淤本問

題提供了一個瓦確切的答．洹。各國可以利用共

牛產力淤任何用途，而麻聨偏偏用之於茘'.iv.,

使自由國家不得不惜債以供共同防衛之用。但

是無論女卟心生逄水準業已提商是事賞 o 從

痙漲的覿點滔來，世界各國現己囘復到正常狀

態o

＝＝． 會毀委員會，狠據現有統計苷漓，

E忍効關整攤款比霸要分畏年進行。奖國代表團

不能同意這種說祛o 美國代表團認為有些國家

受第二次世界戚爭的影檉經济吮節，所以幾年

末搭欬額都得到特別減低的優待。另外又有一

些國家，若照最近的統計數字，萸應享受還

項侄待，皮而癌負額嶧欬至少己經兩年了。

此種現象如再其5任存在雨三年，顯失公允；埭

竹應該承認目前的事實， 鶯一勞永逸計，對淤

所有不合理的地方，一次加以關整o

lLOO 

二三．有些國家美元短絀地被用作反對立

卽實施三分一攤款）原則的跺據，但是＊多數园

家嫦實施渲個原則所需美元骰貓，若比起任何

國家原需美元跑數，頻是緻乎．庫了。

二四． 他覺得很菲告訴美國入民說北他國

家雖己焚更其撈付聯合國鹿戥的數額，美國遠

要攤亻寸超過總預算三分之一的眾額。任何改疫

都推到以後去齡自然是最容易的事，但是他

翦的目前正是矯正上述不合理現象的時侯了。

二天． Mr. ABBASI （巴造斯坦）設會瑴

委員會的建策所楳據的原則是：聨合國救用應

由所有合貝縐按同一椋準分捐，因為聯合國是

由主楳國家緝成，這個蛆則是無可非議的o 但

是會費委員會對巴菲加且被用這個原則時，沒

有充分顧到該國所特有的若干前要因索o

二六．根捩官方a、布毆字，巴菲斯坦一九

四九至一九五O年的國民所得鶯四，四一A,

000,000美元，以全國七千五百萵人口

計算·，刁i均毎入六十奖元，但因下述情咒;,, Jlt 

項數字失f~;其大部分的價值o 第一，按照最近

尙未完成的人口稠査數字，全國入口總計有A

干萵之多；又因巴萃斯坦不豳收容難民，人

口迢有增加的趨势。巴哉斯坦的菲民已達九百

1母，他們．＊多數一身以外無長·物，這樣一末區

民所得tIj:入平均數當然隨之減1氐再JI'l 自從他

們入痘以後，各臨便發生失業開題。第二，向

皮一－巴夬，斯坦半為上的情势迫使巴苯斯坦1E

頭冧的百分之六一I·用在國防上面。iUJUlH前國

一九五一年十二月十日

際風霎緊急，巴苯斯坦派有支付這伟浩大的開

支，而把急待舉辦的北1也郑國事業擱置－「末o

二七．巴苯斯坦的會費，一九五O年灘定

鶯百分之O．七O, 一九五一年增至百分之

o ．七四，而栱據會費委員會的提案，一九五

二年便要增加到百分之O ．七九。所以決定增
茄一九五一年的癱款是因鶯恰巧那時巴苯斯坦

棉花和共他原料的輸出價格上溉o 但是今年價

格和需要都己下降；巴苯斯坦輯出減＇幻輯入

增加，大有不能保持國際買易正差之雨。若照

目前的情形而論，並無理由增加巴苯斯坦的掇

欬比額。

=A• 巴苯斯坦深深體會到美図對瞄合國

所作道臨上和物質上的頁獻。巴某斯坦並不炻

忌美國囷噝合國花會所設在純約而間接得到的

種種好虞，猪如聵合國鶯北美珝職員所繳納的

所得稅，瞄合國證員所繳納的3t他間接挽， 1f.

外隗方面獒國所享啞的優越地付等等；但是輿

國間接享受到這些利盒」琿疣是事實。美國的

攤款比額業經兩接核減，現在又要和某些大國

一樣」晾求再予減低，這在目前的情形淆末，

理由並不充．分」但是我們不妺把這項請求發交

會戥委員會審議o 因此他提諾第五委員會將報

告节登囘會費委員會」請會賈委員會續續趼

翦並在妥予顯及上述原則的條件之下，按照

會員國的支付蔣加提出·一個較鶯公允的拷欬

辦法o

二九． Mr. ROSHCHIN (盛維埃疵會主
绱太和國聨盟）說會贤委員合的主要建曦在增

加蘇職、烏克閾冨白俄羅斯、 波蘭、捷克各國

的會莜，減少美國的合粒。會熙委員會竹經述

議蘚聯的會吸增加百分之四o. 一，烏克凶百

分之四一· 三，白俄羆斯百分之四一· 七o

三o. 委員會報告苔對淤增加這些國家的

會費並未說明理由。委員會親告饗第九段說會

員國將＇，搵段不睏逐步調整，務使所建議比額

的復動確係极據各國支付能力並確係濕照大會

的訓令 ',o 但是增加蘇瞬、烏克區I ，白俄繹斯

等図．家的會四海到百分之四十以上，糍不能說是

逐步問堃，委員會在提出造項坩加的辦法時也

並沒有符合大會所成定攤派攤漱的棕準o

三一· 遠在一九四六年一月」大會第一屆
會就已明白規定聯合國徑也在原則上態比照各

國支亻．「能力撈派。但是光靠統計方沫，恐不足

以碑定支［，「能．tJ，所以大會嫦泅兑分濕桎戏的

不合理迪見，特提議必須蕻及下烈三個因索：

（一）全國海人平均所得，（二）因受第二次世抖

戦爭的澎懸各國徑涪糾啟一時即 ＇可 的情形，

（芝）各會員國結取外渾的能力。
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= -=-·就第一個標準來脱，誠然一九五一
年蘇嘛的隣民所得增茄了百分之二十一，值是

蘚礴的人口每年增师三百多萵，印百分之一又

二分之一強。就第＝個橈準來說，恿蹕i的鹿濟

澶受第一次世界戰爭的描毀，損失在五千萵溟

美元以J:，必須投．入億兆慮布才能依復原狀。

至於第三個標準，蕉瞄'.r3克福l和白俄頲斯的

情f2正可被用這冏標準，因嫦道擬個國家美元

的主至末源是對外貿易o 但是－九五一年六月

十三日芙國廢萊一九三七年蘇鞨和美國締結的

貿潟協定，一九五一年．六月 ．3H 美國适過法案

規定凡在經演上及財政上接受美援國家必須濊

少對薛貿易孀，一九七一年八．月二 B美國國會

又通過法案意圖晰絕燕英貿易關係。由淤奐磁

所探J:連種積措施的結果，自一九四六年以末

蘚美間的貿易駁情已鹿隔落弔）六分之一hg，此

瑴守際上眞是微乎北徵oF尤以目前辜蘇闥結取

緤充會Rf斤濡美元，異常困｀化而增加各蘇維

埃共和國會R之議狙是有才萎牙『大會的訓令柑抵
關的。若是違照＊會即令，顧到車實上的困

1,t, , 那未，就不應增加這些國家的會費，瓦不

應該增加百分之四十到四十二那麼多。

三三． 苓員會在北報告节中也竹提到下列

情孖璜應予顧及，即有些國家在結取繳充會节所

霈外幣時可能漫各該國國際貿易收支逆控遏＊

的影響澶遇想像不到的困顆o 栱據委R會的這

柱右盅可見增加各蘇維埃共和國會R的廷醢
是一個錯氪既無理由，又不3｀平，特別是大
會第五屆會己楳把道些國家的會1t增加T百分
之十。委員會尤其違反共一向違1清的1反」即卽
任何一年的會找的增茄不得超過．百分之十，此
項栽定載瘀委R合向第五居會提送之報告荅第

十二段 (A/1330)10

三四． 美國的會找減低百分之五· 二的建

議也是沒有根據的。我們就＊會所定的任何..:.

個標準去看，都不能若出何以要減低美闞的會
牲。栱據會位委員會現有的ft;{<,f.,美國的國民
所得是提高了。 美國既無須花瑴億兆美元，修
袖第二次世界戦爭創傷道一類的間18!,外lilll問

題也不存在，因為美國的會1是i民本是」11本國貨
幣极納的o 磾合國艱俸、 設備兩項！用支大部分
用在美國，職合國美箭職員所得稅一 ，玉O
0)000美元左右狙都交給美國。
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三:6... 由於J:述種種，薛晦代表博）認嫦大

合態該拒紇接受合伐委贝合所提建蹟，伶若迢

過該項廷蹟，不但逹背大會所規定捐欬比額J§..
則而．f:l.達反一「啟事規則第一五九條，該條規定

1參闞大會第五me正式祀釷，磧謚第十三磧o

第三百O六次合議

除因支付能力之比*1.Yi有扭営變勅外，會找分
招比額一經大合決定至少三年內不作一般之修

改o 大會於去年才頊嘧逼過這指款比頲。

三六． 蘇晦代表匱l2粒t提出下列決議案請

第五委員合通過：

`'第五委員會

,'業徑嘧蹟會1t委員會所提關於隅整

一九五．＝年度預邪拼欬比額之建議，
，（促踏會代苓員合根據大合規定語合

國各會員國招欬J:!:額確定標準之決廎案，

以及大合議事成則第一五九1知淫谘會1是

委員會對淤本問趟所提肆堉0 " 

三七． 最後，他說第五委貝會的士作， 純

聞技術性質，而美國代袤硬要纔入政治因素，
他必得是一件倣事 o美國代表毀謗燕曝，說蘇

瑣加緊軍事牛盜一節，因與所討論的問題無

1肌他不擬評加駁斥，不過他耍指出一黯，卽

瀚鮮的敵對狀雄之所以吸＆存在，完全是因爲
榮囪不顧宜休戰的綠故。

三八． Mr. BUSTAMANTE （墨西哥）

殷合戥委員會僞完成共在移所作努力，值得讚
才加並且指出該委員會竹嵇依據對大合別11l-的

一個可能的解叨提具報告3t。但是該委且合所

提，戟於第. f-入段和第十九段的分掲比誼表，

墨西哥代表I'll一定要反對o 婭西哥代衣團所以

提出反對，並不是認it;委員會各位委.ta,尤某

是賢能的主席不能勝任愉快，也不是想改梭墨
西苻承担義務的初衷。

三九 ． 確定聨合國羥喪分掇比額不是一個
政治問鸊而是一個財玫I盯瓿o 頤熟是一個麻

政閘鸊就您該按照財玫序的原則起理。联己

有一門專門科卒朝究這一類問迎， 那末呣合國

11:訂立分揖J:k額表的時候，焓什麼）tA不能探用

這門科摩業己確立的原Jt肋叄考這個部「球名
經濟亭者的；g:知煚？

四o. 墨西哥代衷圍不能贊同合R凌員會

對淤大合部I令所作的解ff!o 第一個訓亻以是：縟

一國家應按;.It相對的支亻＇「能力揖付會找。 第二

個訓令是： 任何國家所頃會it不得超過珊合璃

全部1t用三．分之一o 會1四委員會t科經設法儘鱟
迢照這兩個J6i則行事，但品始終不能成功。

四一. ~西可代表闃邸為唯一對合代委員

會·1f扮束力的訓令是大台淑事戏則第一五九

條，他街e.:m委員會對大會決議案四六．＝＼五）所
作解杯不正璀，理由如下 ： t一）大t「經訓
令會找委員會於一九五一年內前蒞撿R園球比
額，澁向第六屆會提具報告o 但是委員會的任

務成定不是僅限淤査核據以計菲揖款比額的？t

料，而且還可修訂前此計弈扭从．比額時所根操
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的標準。（二）兩項訓令，因有百．相矛盾之途，

所以委員會雖儘量設祛逞循移於無祛辦到 o
（三）售1使大會的兩項訓令並沒有矛盾的地方，

委員會抵應指出第二項訓令任何國家捐款比額

不得超遏百分之三十三叉三分之一的栽定頲典

議事瑊則第一五條的朋文和意旨柢觸。
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四：：：． 上述第一個論據， ·rt/J痿只會應該慘
訂據以計算比額的標準，或者有人不能接受，

但是第＝個論據，帥大會的第一項訓令和第二

項即I紅．根矛盾，顯有事實蜘獻亳無置喙徐

3缸因鶯第一項訓令联然規定應照支付能力．分

招欬頲，第二項訓令．怎樣可以對瘀濕漱比額硬

畑限制呢？所以要避免這個矛府便蹏有遵照議

邛規則第一五九條行事o

四三． 對於一個團體內會員捐什共同費用

一事，財政學上已有若干確定的原則，＇、平便
是其中一個」式則。由公平的眠念便演繞到支付

盤力的嘏念。踏事規則第一五九條以及．以後所

适過的若干決議案都巳瞪朋嘛合國業已正式接

受下列辦法，卽聯合國與各會貝國mm：的問
迴必須按照財政李上的原則去解決。

四四 ． ． 大會決議案：：三八甲（三），因為限
制任何國家的攤款不得超遏全部費用的三分之

－，容許毎人平均所得北高的國家逐漸減低擯

漱比額，實際上已緤破壞以支硐B力為標準的

攤欬原則 o 再有一層，個入維持最低生活以

外的所i~數額越高，支付能．力的比例也隨若增

而。要言之，一個國家的支付能力是糾成該國

的個人的支付個力的總和。

四:Ii. 如果栗求若干掞展落後國家降低七

們業己獲得的最低生活程皮，那是不公平的。
有許多國家的人民尙未能享受到適當的生活程

皮和科孚丶技衍進·步的利盒o 有些發展落後國

家的生活程度逾低淤若干國家因受戰爭彤3甚而

降低的生活程度o 因此，攤欬應譏最近支付能

力而定 ； 等到發展落後國家和讖災國家的經濟
復元後，屯們支什能力便會提高，屯們的操欬

額缸品也會增加了。

四六． 委員會訂立揖款比顓時，應該鼷到

各國支付能力實際情芳彷尤繹顧到有些國家

毎人平均所得齿低，有些國家秸取外匯困難的

情形。讖災國家的會．瑴不應特別減低，因僞那
些図家的經演情形可以完全在國民所得數字上

表現出＊。除非我們淥備修改按照各國支什能
，J捏派戏用的原則，對於攤款便不應限定最高

額o 再說百分之三十三又三分之一的規定」泉狠

勉強u 並無充分理由。

四匕墨西芬·希望委員會儘是依照公平原

皿蒞定掇款Jk頲。至淤設該項問題純係技衍間

..,..九五一年十二月十 日

題，典公平與否無關云云，此點墨西哥代表礙

菲冏寒， 因為事實上能否確保公千全沼技銜原

則如何既定o 無論如何，確定捐款時超應該尊

霏小國的權利，務使小國能有維持適當的生活

程度以及逐漸改進生活程度的楓會。

四入． 墨西哥代表團深深體會到美國陳溉

協助許多國家的美意；但是不能贊同減少美國

會費之策。顯然美國的支付能力比其他國家都

鵬這從侮入平均所得＃高、消費者的購買力

北強的現象就可以若得出末。

四九． Mr. HAMBRO （那威） 睏頌會費

委員會， ，粗比在異常困菲的情形下工作，居然

能鈞施得如此優良的成就，實深欽佩。蒞訂撈

漱比霸，地沒有._;,OO湃率磾，能夠保瞪不犯

錯誤，結果當然無法使所冇合員國都能滿意。

在這種情形之下，我們便派有儘可能按照＊千

原則微去。字毎人平均所得來微標準，並不妥

當，因為侮入平均所得並不能反映出預際購只
力。

五o. 那威代表認玲： 如果可能的諾，美

國攤欬茌至您該降低到百分之三十三叉三．分之

一以下。誡然捐款比額．與美國財富和美國納稅

人每人平均所得都成比例，但是倘若要確保叄
茄睏合國活動的其他所有國家都能採取獨立和

自由的行勤，我們就不能讓任何一個國家擅負

經費上的煎荷。 Mr. Hambro 受得最好能採取

國際聯合會和國際勞工緝纖的攤款原則，即任
何一國所攤狀氙不得超迢各該钅阻戲全部費用百

分之十。

五一· 不幸得很，委員合正碰苷世界經

濟...財·政反常的時候o 這種反常的現象 ， 從

美國慷溉捐轍協助許多國家復興－事便可若出
末；美國此種慷恨義舉，那威代表團深深體會

到o 不幸的是， 倘若一再減低美國的會費蒂須

增加共他國家的擔負，而某刈他國家此時是不顧

再增抽搪負的。在各國經浣復元，支付能力增
加，足以自動增加北頴款之前，會費委員會是
無法減糯七所遺遇的困難的。詆要聯合國每一

會員國有一個投票權的辦法繼稹存在下去而不

採用那威在金山會譜所提但未被接受的加橈表

決方祛，這個國際緤織的工作便要受到阯礙。

五二． 提到墨西哥反對減．少实國會費一事

時，他認為另外還有燥個減低會找的提案同樣

沒有理由o 蘇聯拖竹提出充分程由反對增加三

個盛維埃國家的會費o 但是會1t委員會對淤北

建敵所根據的標準很菲作全槃的解釋，因鶯痿
動任何一國的捐款， 就要連帶牽動北他所有國

家的捐欬。
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五三． 在這種情形之下」每一合員國在對

嶧撲欬比額表示態度前就應作審滇的考慮」

然後．再把決定T的意見於去決前送逹．會費痿員

合。委贝合叄照各國恋見，澁與各代袤匱I 臨
商」然後再作一次最後努力，檢討委員會的起

議」提出一個可為各方接受的比額表。倘若勉

強有些代表團投票贊成所癡比貓表」使他們對

於前途抱着憂盧的態皮，那便是最最不幸的

事。
王四．就那．成木身而言」那威並不反對擬

具的比氙表；那威的掇欬比額並沒有焌勁。不

但如此」那威還希銀摸年之後能麴自動提時增

痂攤款。
王n. Mr. LEVI (南翔泣夫）． 不能接受

會1!t委員會的報告宙和建議」池不能完全同煮

委員會最近擬具的招款比額，尤其關於增茄南

斯泣夫捐款百分之o.o七一節，他要提出反

對。

五六． 南斯拉夫行釋支持大會有關會戏委

員會工作的訓令」並且一向承惰南斯拉夫為聨

合國會員國所應擔負的物質上的謠務。南斯拉

夫雖因受一九"ii.O年旱災的影槨，損失軍大，仍

蒸接受了在一九玉一財政年皮中增加北會費

百分之O. 。三的辦法o 但是暹次委員會在報
告吝中提出增加揖款却沒有顧到甫斯拉夫經濟

惡化的情形，痙濟情形所以如此，係因共産黨

情報局決定要和南斯拉夫作對，同時南斯拉夫

正在努力從事讖事復興:r:作之際澶受到築濟封

鈹。再只1J,黍員會並沒有充分考露到南淅拉夫

稍攻外匯的能力，泣應該也是決定攤款百分比

的一個因素。這個因素和國民所得有連帶關係。

1億 第三百O七次會議

逛要南斯拉夫在國際貿易方面逆差的情形繼槓

存在，南斯拉夫外曄方面的困難也無祛斛決。

五七． 伊．是不管以上所述種種，市翔拉夫

代表圍還是準僱接受委員會的賴告啻，不過七

最後的態度要在一般辯論移了時再作決定o

屯八． Mr. GUIRAL （古巴）檢討過去指

珥會致委員會工作的灘款原則和大會訓令，詆

這些原則和訓令不能不师瑊別對所有會員國一

體適用，因鶯實際上每一個國家的偕咒f卻是特

殊惰．形o 雖然委員會廿經考慮到影歷支付能力

的式他許多因素，以消除顯失公平的現象，古巴

還是不能蓖為若訂比額表是1、平合理的o 委員

會並未計及各合員國參加所有嘛合國活勤的實

際情万~,以及參加道些活動所得利盒o 再則認
杏途各國國栩璇貝的人數似乎也應計箕在內o

最後，委員會還建蹟減低有些國家的攤款，但

是道些國家的國民所得正反映出高皮的罷濟繁

榮o

五九． 自從一九四六年以水，古巴的揖款

悔繹有增．加，姆次增加，古巴部接受。但是

逛一次委員會提議增加古巴的會費，卻忽略丁

投個氘要因素o 古巴的經济不穩定，正像國際

復興建設銀行莪告客中所載述的情形一樣o 古

巴的經濟完全依謀輯出一項姦品，表面J:看起

＊目前磾係繁榮己實際不然。除非世界經濟依
復常態，我們便無法長期困定攤款百．分比o 可

是古巴的文付能力並無箕大馥勳，所以最近增

师古巴操款百分比是沒有浬由的o 他不知這委

員會栱據什跟統計螂提出這項建議。

午投一咔歆令。

第三百O七次會議
一汜五一年十二月十日是翔一午4友三呤在巴黎叉凸含皋行

主席： M~. T. A, $TON祅邡**)

聯合國經登分據比額表：會費委貝會赧
告書（ A/1859及Corr.I, A/C.5/458 ) 
（ 積前 ）

（項目四十四」＊

一. Mr. FO琿IE （南非聯邦）對於將美

國應歳會費比率減至最多不得超過大會所定會
壺的額百分之三十三叉三．分之一一黠，特別珥

飆。第五委員會和大合本身應該決定關淤這個

問題的原Jl心而不應交出會費委員會成北他任

何附局機情去辦這o

．擯大會罩匿璸貝。

A/G.5/SR.307 

二． 在議事緤則第一百五十九條所指的＊
手而比較永久的各國比額袤尙未訂定以前，一

切惰形，部不飼級為正當o 最初訂定的比額

表，距離理想很遠， 要逹到那個理想，還需要

相當的時日。

三． 有十個或十二個國家，他們所櫞的會

費古至可以說是比美國的還要遏分o在臨國

家會只比率仍在繼續增高的時候若單對某一國

會戥定一最漓限額，他認為道不能算是公平的。

美國會戥如果減．至百．分之三十三又三分之一，
淇．他國家就必須另外分擔那減去的一部．分。那

－分會費或者是由所有各國平均分掇，或者
是叫籙衲會費黴額顯蒸校大崽棫段額為少的國




